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   ≪ 第 2215 回 例会記録   2007 年 7 月 19 日 ≫     

 ■ 会 長 談 話     松井 一郎 会長                      

  本日は京都紫野ロータリークラブメンバー筒井会

長はじめ４名の方がゲストとして表敬訪問におこし下

さいました。名誉会員として推戴状を頂きありがとうご

ざいました。 

７月１８日（水）に第２グループ会長・幹事会が開催

されました。内容については、I.M 青少年交換留学生、

GSE の輪番制にしてお話が大島ガバナー補佐よりあり

ました。また、地区より危機管理委員長高橋晃さんより、

R.Iの新世代育成プログラムの実施する場合R.Iの認定事

項→指示を出した条件→国際ロータリー２７８０地区

危機管理規定をクリアーしないと新世代事業はできな

いとの事です。この様に厳しい状況ですと、このプログ

ラムを受け入れるクラブが少なくなると思います。 

新潟県中越沖地震に関しましては、被災地の方々のお

見舞いとお亡くなりになった方々への心からお悔やみ

申し上げると共に、本日義援金箱を設けましたので、是

非ご協力をお願いします。現在、日本中のどこでもこの

ような大地震がいつ起きるかわかりません。『備えあれ

ば憂いなし』日常防災意識を持ち、防災用品を用意して

おきましょう。 

本日の卓話は、平井逗子市長に『これからの新しい町

づくり』というテーマでお話をしていただきます。その

町を知るには、その町の酒を飲み、肴を食べ、その町の

人と出会うこと。瀬戸内寂聴は、町づくりは、よそ者と

若者と馬鹿者のこの３つが町づくりに役立つ、よそ者の

感性と感覚、若者のエネルギー、馬鹿者とは、本当にこ

の町をよくしたいという情熱、熱意だと言っています。

今、宮崎県知事東国原さんは、自らセールスマンとして

宮崎県を売り込んでいます、その昔、宮崎観光の岩切章

太郎社長は観光客に来てもらおうと、バスガイドさんに

この町に埋もれているものを発見、発掘して一生懸命に

紹介して欲しいと頼み、バスガイドさん達の熱意によっ

て、宮崎は新婚旅行のメッカとなり、フェニックスの並

木、浜木綿の群生、日本が誇る美しいシーサイドになり

ました。 

 “町づくりの出来る人づくり、 

ロータリーで切磋琢磨しましょう！” 

  

 ■ 報 告                                          
＊2780 地区ガバナーより新会員入会スポンサー(鈴木 

安)、岩瀬会員)に｢スポンサーバッジ｣が授与された。 

＊IA 夏季チャリティー販売 8/4 13:00～ (19:00～ 
バーベキュー)、8/5 9:00～16:00 多数の参加を。 

＊①8/9 納涼同伴例会 18:30 於：アフィーテ葉山、 
昼親睦ゴルフ ②7/26 新会員歓迎会 例会終了後  
於：パパズバー(逗子郵便局前)  

 

出席報告 会員数 49 名（出席免除７名） 出席数 27 名 出席率 64.29％ 前回修正出席率 64.29％

ゲスト 平井竜一逗子市長 ビジター 京都紫野ＲＣ 筒井会長、藤沢幹事、渡辺理事、小林友好委員長  

本日の進行（18:30）

山本詔一氏 

「ペリーの贈り物」 
―次回のお知らせ― 

8 月 2 日(木)(12:30)

イニシェーションスピーチ 

高橋英樹会員・丸山治章会員

京都紫野 RC の皆様ようこそ！ 
藤沢尚之幹事、筒井紘一会長、渡辺健次国際奉仕理事、小林俊亮クラブ

友好委員長が来逗 藤沢会長より松井会長に名誉会員の推戴状を授与 



 ■ 卓話  「今後の逗子市のまちづくりについて」       

                  逗子市長  平井 竜一氏 

先日発生しました台風 4 号

や新潟県中越沖地震で大きな

被害を受けた被災者の方にお

見舞いを申し上げますととも

に、災害対策が市の重要な使

命の一つであるということを

あらためて実感しています。 

 さて、本市のまちづくりに

あたっては、高齢化の進行が大きな課題となっており、

現在約 25％の高齢化率が将来的に 30 パーセントを

超えると予測されております。これとともに、人口も

現在がほぼピークで、今後はゆるやかに減少していく

ものと予想されており、団塊世代の方の退職とあわせ、

今後も厳しい財政運営が求められると予想されてい

ます。このように私の今の任期 4 年間は厳しい状況

にありますが、「だからこそ自分がやる」という意気

込みをもって、市政運営にあたっていきたいと考えて

います。 

また、当面の課題の一つに、今後 4 年間で団塊世

代の職員約 100 名が退職する見込みですが、その後

いかに効率的な行政組織を作り、市政を運営していく

かがあります。 

幸いにして、本市には今日ご参加の皆様方をはじめ

として、様々な知識や経験をもった方が多くお住まい

であることから、いろいろな方と会って私の想いを伝

え、意見を交換し市民の皆さんのエネルギーを引き出

して、多くの方がボランティア活動をはじめとして市

政運営に参加できる、元気なまちをつくっていきたい

と考えています。 

また、同時に若い世代が住みたいと思えるまちにし

ていくことも重要であり、子育てや教育施策にも力を

入れていきたいと考えています。 

私たちのまち、逗子は人口約 5 万 8 千人と小さな

まちではありますが、逆にこの「顔の見える関係」を

大事にして、今後のまちづくりにあたっていきたいと

考えています。

 ■ ニコニコ BOX   （６４．0００円）                       
平井竜一様、秘書様…本日はよろしくお願いします。 
筒井紘一君、渡辺健次君…新年度おめでとうございます。 
藤沢尚之君…この一年よろしくお願いします。 
小林俊亮君…45 周年式典には大変お世話になりました。 
松井君…京都紫野 RC のメンバーの皆様ようこそ。第 2

グループ蔵並 RI 元理事「超我の奉仕」賞受賞

祝いの余剰金が配分されました。 
矢部(光)君…筒井京都紫野 RC 会長をはじめ 4 名のメン

バーようこそ。平井竜一逗子市長をお迎えして。 
長野君…市長様、京都の皆様ようこそ。 
桐ヶ谷君、山口君、石黒君、鈴木(安)君、安藤君、 
石田君…筒井会長はじめ京都紫野 RC の皆様ようこそ。 
松田君…京都紫野 RC を迎えて。 
鈴木(久)君、臼井君…平井市長を迎えて。京都紫野 RC

の皆様ようこそ。 
岩瀬君…平井市長、本日はご苦労様です。京都紫野 RC

の方々、本日はありがとうございます。 
市川君、毛利君、山科君…平井市長をお迎えして。 

渡邊君…平井市長、WELCOME. 
坂井君…平井市長さん、ようこそ。 
山本(勇)君、菊池君、赤池君、山本(由)君…平井市長、

卓話よろしくお願いします。 
橘(武)君…①平井市長をお迎えして。②総合病院の実現

を期待しております。 
白澤君…入会後 3 回目の例会、まだ慣れません。よろし

くお願いします。 
高橋君…夏カゼをひいてしまいました。皆さんも注意し

ましょう。 
桐田君…やっとの晴れ間をエンジョイしたいです。 
北沢君…昨日、イーグルが出ました。 
山本(三)さん…トイレに今携帯を落としました(号泣) 
石黒君…新潟中越沖地震義捐金に協力を願います。 
ニコニコ BOX 本日合計  ￥    ６４．０００ 
        累計   ￥   ２０４．１００ 
ご協力ありがとうございました。

 
 
 
 
 
 

≪編集だより≫ 
◆平井市長は、市政として早急に必要なことは災害政策であると話されました。何時、何があるかわからな

い災害の被害対策は地味で目立たない政策ですが、市民の生命、財産を守る大切な政治です。よろしくお

願いします。                          会報委員長  坂井 宰 

◆他地区、他クラブのＨＰ、ＲＩのＨＰを時々開くことを薦めます。他クラブの委員長さん方が改新改変改

造に工夫を凝らしている姿が解ります。井の中の蛙にならないように大いに最新情報を取得してくださ

い。逗子ＲＣのＨＰはどこのクラブＨＰと比較しても引けをとりません №．1 です。  

会報編集委員  渡邊 貞雄 


